

Escuela de Enfermería realiza reunión de coordinadoras

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 08 de Noviembre de 2017 15:05 -

La Escuela de Enfermería, bajo las directrices de la maestra Meregilda Familia, realizó una reunión de trabajo con coordinadoras de carrera, de cátedras y del Internado, tanto de la sede central como de los recintos, centros y sub-centros universitarios regionales, con el objetivo de analizar la programación docente y abordar diversos temas de interés para esa unidad académica.



Los doctores Wilson Mejía y Adela Nataly Joáteca, que esta Meregilda Familia y varias coordi-

Entre los temas que fueron planteados figuran: la vacunación de docentes y estudiantes, el plan de rotación del campo clínico, inventario de laboratorio e informe trimestral, jornada científica 2018, cumplimiento de las normas de bioseguridad por parte de docentes y alumnos, encuentro de inducción semestral y el análisis de las fortalezas y debilidades del Internado.

Las palabras de clausura de la actividad estuvieron a cargo del doctor Wilson Mejía, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud.